



LE

ROSAIRE

MÉTHODE
DU

BIENHEUREUX
Louis-Marie Grignon
DE MONTFORT
pour dire avec fruit le
saint Rosaire.

Quand nous parlerons plus tard des apôtres du Rosaire, nous rencontrerons, parmi les plus célèbres, le bienheureux Grignon de Montfort, et à ce titre, auquel s'ajoute celui de *Tertiaire* de notre Ordre, nous lui consacrerons quelques pages de cette Revue. Pour le moment, avant d'exposer sa méthode du Rosaire, nous reproduisons la lettre suivante écrite de la main du célèbre missionnaire, et adressée au